

生活デザイン科の 授業・行事あれこれ

トピックス

令和5年度 NO. 13

R5.10.26

江別高校生活デザイン科

3年リビングデザイン

北海道マイホームセンター見学

10月23日(月)3年染織インテリアコースの生徒たちは、北海道マイホームセンター森林公園駅前会場の見学を行いました。これは、住まいやインテリアデザインなどについて学ぶ、「リビングデザイン」の授業の一環で行ったものです。生徒たちは会場に建てられた11棟のモデルハウスをグループごとに見学し、建築上の様々な工夫や、最新の設備、インテリアデザインなどに着目しながら見学を行いました。



設備や断熱工法などについて学ぶ生徒



北翔大学との高大連携授業 3年課題研究リビングコースで



建築模型について
作成例を見ながら
説明を受ける生徒たち

模型作りに取り組む生徒たち

今年度から北翔大学との高大連携が始まり、3年生の課題研究インテリアコースでも10月10日から3回にわたり連携授業を行っています。

北翔大学教育文化学部芸術学科インテリア建築分野の千里政文教授が来校され、建築模型の作り方を中心に授業してくださっています。リビングコース選択の生徒は、課題研究で店舗計画などそれぞれのテーマに沿って研究を進めており、今回の連携授業では、建築のプロである先生から教えていただき、熱心に取り組んでいました。この後は11月中旬の完成に向けて各自で作り込み、1月の学習成果発表会での展示を目指していきます。

